



LKV-Abpaddeln 2019 29. September 2019

Wieder einmal das Ende der offiziellen Paddelsaison (und der Beginn der neuen Saison folgt ja gleich am 1. Oktober).

Bescheidenes Wetter mit Regen, teils heftigem Wind und nicht gerade berausenden Temperaturen, aber dafür insgesamt 12 Teilnehmer des KCN und damit genau 10 % der gesamten Teilnehmerzahl für den Bereich der Oberhavel. Und das Ganze mit einem Mannschaftscanadier und einer Reihe von Einerkajaks. Das kann sich durchaus sehen lassen.



Trotz des miesen Wetters war die Stimmung schon am Treffpunkt Großer Wall und bei den folgenden Umrundung der Insel Eiswerder und erst recht beim veranstaltenden Kanuverein Zugvogel gut – und nur wenige Paddler sind nach der Umrundung von Eiswerder wieder direkt zu ihrem eigenen Bootshaus zurückgepaddelt – von uns natürlich niemand, obwohl es sich ja wirklich angeboten hätte.



Fazit: ein nicht gerade vom Wetter verwöhnter Saisonabschluss, aber aufgrund der für

uns recht hohen Teilnehmerzahl durchaus versöhnlich.



Bernhard Nentwich